
教育システム改善委員会の活動記録 平成 22年度 

2010年 4月 8日：3年生(旧 2年生)向けアンケートがガイダンス時に配布，回

収されました．  

2010年 4月 13日：4 年生(旧 3年生)向けアンケートがガイダンス時に配布，回

収されました．  

2010年 5月 10日：H22春アンケートの集計が完了しました． 

2010年 5月 21日：第 28回教育システム改善委員会が開催されました．今後 1

年間のスケジュールについて話し合ったり，春アンケートの結果を分析したり

しました． 

2010年 5月 24日：コース会議で H22春アンケートの集計結果についての報告を

行いました．また，「問題がある」と指摘された科目への改善案を示し，会議

の場で対策について議論しました．  

2010年 6月 1日： H22春アンケートで「問題がある」と指摘された科目の担当

教員に，アンケート結果を送付しました． 

2010年 6月 18日：外部評価員（松本氏、出口氏）とコース教員とのフリーディ

スカッションが行われました．資源循環システムの教育に関して外部評価委員

の意見を聞いたり，北大の現状を説明したりし，今，コース教育に求められる

ものについて議論しました．日時：2010年 6 月 18日 1800-2000，場所：北海道

大学百年交流会館，参加者：藤井（教員）、佐藤（教員）、伊藤（教員）、松

本（外部評価員）、出口（外部評価員） 

2010年７月 12日： 講義評価アンケート瓦版 第 5号が完成しました． 

2010年 7月：OBアンケートを実施するため，コース OBにアンケートをメール

送付しました． 

2010年 8月 23日：OBOGアンケートの集計が完了しました． 

2019年 10月 1日： 4年生向けの秋アンケートが各研究室経由で配布，回収さ

れました． 

2010年 10月 5日： 3年生向けの秋アンケートが配布，回収されました． 



2010年 10月 12日：第 29回教育システム改善委員会が開催され，OBOGアンケ

ート結果の分析が行われました． 

2010年 10月 13日： 講義評価アンケート瓦版 第 4号の web版を公開しました． 

2010年 10月 25日：コース会議で 2010年 OBOGアンケートの分析結果を報告し

ました．また，教育システム改善委員会で OBOGアンケート分析の際に出たいく

つかの提案について説明がなされ，できるものから実施していくことが了承さ

れました．その後，提案「学生が社会人（企業の方）のお話を聞く機会を増や

す目的で，コースに来られる企業説明の際に就活対象外の学年も同席させてい

ただけないか打診し，学生に知らせる」などが実施されました． 

2010年 11月 16日：H22秋アンケートの集計が完了しました． 

2010年 11月 29日：第 30回教育システム改善委員会が開催され，秋アンケート

結果の分析が行われました． 

2010年 12月 6日： H22秋アンケートの集計結果をコース会議で報告しました．  

2011年 3月 25日：学位記授与式の場で，4年生向け春アンケートを実施しまし

た． 

 

 

 


